

# 光ふぞく

長い夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。

今年の夏は、例年ない猛暑。ひと昔前はここまで暑くなかったように思います。先日の夕方、もぐら園のあたりを歩いておりますと、峨眉山の方からのセミの鳴き声がいつもと違い、ツクツクボウシの鳴く音が聞こえていました。ツクツクボウシは夏の終わりを教えてくれるセミです。鳴き声は名前と同じツクツクボーシと鳴き、鳴き終わりはイヨーイヨージーというような独特な鳴き声をします。他のセミが減り、鳴き声が減ってくる8月中旬～下旬ごろに数が増えますので、ツクツクボウシの声を聞くと夏が終わるというのを実感することができます。



ただ、例年ない厳しい残暑が続いております。子どもたちの安心安全に十分に配慮しながら取り組んでまいります。あわせて今年度は9月から後半の教育実習もはじまります。御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。

## 弦楽合奏団 全国大会出場

7月24日、弦楽合奏団が山口県学生合奏コンクールに出場しました。今年度より、義務教育学校として、前後期が1つのチームとして活動してきたところですが、コンクールでは金賞と教育長賞をいただくことができました。日本学校合奏コンクール2025 全国大会グランドコンテストにも出場が決まりましたが、活躍することを祈っております。関係する児童生徒の保護者様におかれましては、多くの面で御協力いただき感謝しております。



【会場での事前練習の様子】

## 第2回学校運営協議会

本学園の児童生徒（前後期課程それぞれ12名）、運営協議会委員、教職員で熟議を行いました。熟議とは、学校と地域住民で「熟慮」と「議論」を重ねながら課題解決をめざす対話のことです。活発な議論により、的確に多くの人の意見を反映することができます。

今回の熟議のテーマは、「めざす15歳像」としました。義務教育学校を修了する15歳で、どのような姿でありたいか、となるためにはどんなことが必要かについて話し合いました。自立、社会性、向上心等々、より重要になってくることが共有できました。熟議は、児童生徒の思いと大人の思いが交わる大変よい時間となりました。

後半は協議会委員で、学校の課題について意見交換をいたしました。協議会委員の皆様、参加された児童生徒の皆様、ありがとうございました。



【互いに考えを確認している様子】



【考えをまとめている様子】



【考えを皆さん伝えている様子】

## 令和7年 9月行事予定

(9月1日現在)

日	曜	主な行事予定	備考
1	月	夏休み明け全校集会 委員会活動 後期教育実習①	
2	火	SSW来校 ファミリー遊び 後期教育実習②	
3	水	第2回PTA常任委員会 後期教育実習③	
4	木	SC来校 後期教育実習④	
5	金	SSW来校 後期教育実習⑤	
6	土		
7	日		
8	月	クラブ活動 後期教育実習⑥	
9	火	SSW来校 後期教育実習⑦	
10	水	後期教育実習⑧	
11	木	SC来校 後期教育実習⑨	
12	金	後期教育実習⑩	
13	土		
14	日		
15	月	敬老の日	
16	火	代表委員会 後期教育実習⑪	
17	水	読み聞かせ 後期教育実習⑫	
18	木	後期教育実習⑬	
19	金	後期教育実習⑭	
20	土		
21	日		
22	月		
23	火	秋分の日 附中祭(広場部門) オープンスクール(後期課程)	
24	水	附中祭(体育部門)	
25	木	附中祭(文化部門) ※6年参加	
26	金	SC・SSW来校 個人懇談①(前期課程)	
27	土		
28	日		
29	月	個人懇談②(前期課程)	
30	火	前期終業式	

詳しくは、配信しました「光ふぞく」を御覧ください。

### 【10月の主な行事等】

- 1(水) 後期始業式
- 3(金) SC来校
- 6(月) 委員会活動
- 9(木) SC・SSW来校
- 12(日) オータムコンサート
- 16(木) SSW来校
- 17(金) SC来校
- 20(月) クラブ活動
- 23(木) SC・SSW来校
- 25(土) 附小祭、オープンスクール(前期課程)
- 27(月) 振替週休日(附小祭)
- 30(木) SSW来校
- 31(金) SC来校、友情バザー